



24.09.2023 - 11:49 Uhr

H+ Stellungnahme zur Medienberichterstattung

Bern (ots) -

H+ fordert nicht die Einheitskasse, sondern eine grundlegende Diskussion über die Finanzierung des Gesundheitssystems. Die Spitäler und Kliniken stehen heute vor grossen finanziellen Herausforderungen, aber auch für die Bürgerinnen und Bürger sind die Prämien eine grosse Belastung. Es braucht aus diesem Grund grundlegende Diskussionen über das Gesundheitssystem der Zukunft. In diesen Überlegungen sollten alle Optionen ohne Scheuklappen geprüft werden.

Die Spitäler und Kliniken der Schweiz stehen unter hohem finanziellem Druck. Die geltenden Tarife können die tatsächlichen Kosten schon lange nicht mehr decken. Dies führt zu einer chronischen Unterfinanzierung der Spitäler und Kliniken. Inflation, Fachkräftemangel und der demographische Wandel verschärfen diese Situation zusätzlich. H+ fordert umgehende Anpassungen im Finanzierungssystem und bei den Tarifen. Ansonsten drohen Qualitätseinbussen bis hin zu Versorgungsgängen.

Pressekontakt:

Anne-Geneviève Bütikofer, Direktorin
Tel.: 031 335 11 63
E-Mail: medien@hplus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062172/100911637> abgerufen werden.